
Ausschussmitglied Viehmann: 
Können die nächsten Sitzungen des ASSK in einem größerem Raum stattfinden? 
 
Herr Winckler: 
Der Belegungsplan der Ratssäle wird entsprechend geprüft. 


